

Vie Paroissiale



N° 376

PAROISSE SAINT IRÉNÉE DES MONTS DU LYONNAIS

Chazelles sur Lyon-Maringes-Viricelles-Virigneux-Saint Denis sur Coise-Chevrières-Châtelus

16 novembre : 33^{ème} dimanche du temps ordinaire.

23 novembre : Christ Roi de l'univers.

HOPartagé

Dimanche 12 octobre, le diocèse a vécu un temps magnifique à Saint-Étienne. Près de 7000 personnes étaient réunies pour la messe du matin : quelle communion ! Mais, en fait, nous étions bien plus à partager la prière lors de cette célébration.

Au « Chapeau des jours heureux », les résidents ont pu bénéficier de la retransmission, en direct, de la messe du Jubilé. En effet, via une connexion internet et une projection sur écran, l'EHPAD de Chazelles était en union avec les personnes présentes à Saint-Étienne.

Certains membres de l'équipe d'aumônerie et de l'Hospitalité ont pu accompagner une petite trentaine de résidents dans la salle principale. Le "timing" était parfait et ils ont pu entrer en communion de prière avec le parc Expo stéphanois. Les résidents étaient enchantés d'avoir pu profiter de cette célébration particulière, tellement belle et priante.

L'espérance ne déçoit pas, elle n'a pas de limite géographique. La foi nourrit l'espérance et la foi abolit parfois les frontières. Sur place, à Saint-Étienne, l'assemblée savait que la messe était retransmise ici et ailleurs, ainsi notre Évêque s'est régulièrement adressé aux personnes qui suivaient la célébration via internet. Quelle joie, pour moi et bien d'autres, de savoir que nous étions unis dans la prière avec, notamment, l'EHPAD de Chazelles !

Ainsi, comme souvent, cela marche dans les deux sens. Le Saint-Esprit unit les coeurs priants. HOPE a été une vraie réussite. Mais le Jubilé n'est pas encore fini !

Osons l'espérance... « L'espérance ne déçoit pas ».

Jérôme POURRAT

AGENDA PAROISSIAL

Samedi 22 Novembre : de 9h30 à 11h30, à la salle Jean XXIII, rencontre caté. Merveille : Dieu apporte la paix.

Jeudi 27 novembre : de 14h30 à 17h00, à la salle Béthanie, après-midi détente-jeux, organisé par l'équipe du Secours Catholique de Chazelles.

Samedi 29 Novembre : de 14h00 à 17h00, à la Maison Paroissiale, rencontre Foi et Lumière.

Dimanche 30 Novembre : de 9h30 à 10h15, à la salle Jean XIII, rencontre caté suivie de la messe. Eucharistie en famille « Préparer Noël en famille ».

INFORMATIONS PAROISSIALES

Visite des enfants à l'Ehpad le mercredi 15 octobre :

Quand les enfants du caté apparaissent, pour les résidents de l'Ehpad, c'est comme un petit rayon de soleil.

On vient juste recréer du lien entre générations (après la fête HOPE) et la magie opère. En offrant du temps et des sourires, en échangeant des regards et en partageant la messe, il se passe quelque chose de beau. Puis, chacun repart avec les réalisations des enfants : des fleurs aux couleurs de HOPE et des coffrets d'espérance. Ce petit coffret contient des paroles de Dieu qu'ils pourront garder ou distribuer autour d'eux : ils seront, à leur tour, des semeurs d'espérance.

Céline Marszalek

Vente de la maison Béthanie

La salle Jean XXIII sera isolée et rénovée (chauffage, plafond, sol, électricité, création d'une petite cuisine, volets, etc) - travaux de janvier à mars 2026).

Le conseil économique, en accord avec le diocèse, a décidé de mettre en vente la maison Béthanie pour optimiser et avoir moins de charges et de frais pour la paroisse.

Plus d'infos aux agences immobilières de Chazelles (La Forêt et Eficity), ou auprès de Jacky Roze, économie de la paroisse (06 32 76 72 69)

Journée mondiale des pauvres le 16 novembre :

Dieu accueille chacun en sa maison, sans regarder ses origines, son parcours et sa situation. A nous d'être des porteurs de son message pour tout le monde.

Flore + continue à Chazelles

Mardi 4 novembre 2025, à la maison paroissiale de Chazelles, plusieurs personnes de la paroisse ont participé à la rencontre de Stéphane Chevillard, diacre. Son intervention était sur le Christianisme et l'Islam.

La Flore + est une proposition pour s'enrichir de connaissance et partager ensuite. Ce sont des intervenants du diocèse qui se déplacent à Chazelles pour nous parler de leur mission d'église. C'est une chance !

"A notre époque où les croyances sont très diverses dans notre société, il est important que les chrétiens aient une foi solide et bien vivante." Mgr Sylvain Bataille.

La prochaine rencontre aura lieu le mardi 2 décembre de 19h30 à 22h00, à la maison paroissiale. Le père Bruno Martin interviendra sur "Les points de repère de l'histoire de l'Église".

Si vous voulez participer, merci de contacter Patrick Frénay ou Nathalie Séon (paroisse@saintireneemontslyonnais.fr).

Fraternités d'Espérance.

Dans notre paroisse, à l'occasion du Jubilé de cette année, 14 groupes (de 5 personnes) appelés "fraternités d'Espérance", se sont rencontrés 4 ou 5 fois dans l'année pour partager sur le thème de l'Espérance.

A partir de vidéos, de questions, de chants... les partages ont été riches !
Et on a envie de continuer !

Pour cela, votre fraternité pourrait se réunir de nouveau pour l'Avent sur le thème : **Accueillir le Christ qui vient dans nos familles et dans notre vie.** Ce temps "d'attente" nous permet d'être plus "disponible" à Lui et aux autres. Recontactez votre fraternité ! Un document "support" est à retirer auprès de Nathalie.

Et pour tous ceux qui ne font pas partie d'un groupe "fraternité" mais qui souhaitent participer à cette rencontre de l'Avent, contactez la paroisse (06 52 06 55 50 ou paroisse@saintireneemontslyonnais.fr) avant le 30 novembre. On fera une rencontre à la maison paroissiale en fonction de vos disponibilités.

NOS JOIES ET NOS PEINES

Décès

à Saint-Denis-sur-Coise : Mr. BRUYERE Maurice



Vente de Noël 2025, ASAM-ML

Madagascar ne va pas très bien ! L'inflation est grandissante. Les jeunes se révoltent contre un régime qui les abandonne et les maintient dans la précarité. Malgré cela, les paysans vivent mieux que les citadins. A Tana, ils produisent leur alimentation et le solaire s'installe progressivement. Dans la capitale et les villes, les coupures d'eau, d'électricité, entravent la vie professionnelle et quotidienne des Malgaches.

Le fonctionnement de l'ASA à Tana, le centre d'artisanat (CPA), la formation de jeunes professionnels (CFA), l'activité de l'atelier, sont fortement ralenti par ces dysfonctionnements, et plus que jamais, nos amis ont besoin de notre solidarité, soutien moral et financier.

CASA-TANA soutient, comme l'a fait ASAM-ML, avec humanité, les cantines scolaires, la reforestation, les salaires et la formation continue des enseignants, les parrainages d'élèves et d'étudiants en faculté, etc... Il est possible de suivre, sur le site « asafrance-madagascar.org » tous les progrès de l'ASA.

A Chazelles, venez nous voir à la salle Béthanie, le week-end du 29 (journée) et 30 novembre (matin). Une vente est organisée au profit de l'association.

Pour fêter les 30 ans de CASA-TANA et rendre hommage au frère Jacques TRONCHON (fondateur de l'ASA), Père Louis TRONCHON, et Maryse MATHIEU, une célébration, un pot d'amitié et une vente d'artisanat auront lieu le vendredi 28 novembre de 17h30 à 20h00, au Centre Saint-Augustin, 55 Rue des Docteurs Charcot, 42100, Saint-Etienne.

Renseignements : assocasatana42@gmail.com et 06-09-17-43-10.

Josée Mathieu-Brouillet et Marie-Françoise Chambeyron.

PERLES D'ÉVANGILE

Dimanche 23 novembre : fête du Christ Roi

Être roi : un honneur, à priori. Mais Dieu ne l'entend pas ainsi, lui dont la toute puissance est tout amour pour l'homme. A ceux qu'il choisit, il confie une mission plus qu'un honneur.

Jésus, sur la Croix, renonce à l'honneur que lui vaudrait sa condition divine, il témoigne son amour inconditionnel au bon larron.

MAISON PAROISSIALE : 7 rue de Lyon 42140 Chazelles-sur-Lyon

Téléphone : 04 77 54 21 07

Mail : paroisse@saintireneemontslyonnais.fr

Site internet : <https://station.illiwap.com/fr/public/saint-irenee-des-monts-du-lyonnais>